

El Ayuntamiento reasfalta parte de Las 300 y adyacentes con 230.000 euros

21/11/2018



Las obras de reasfaltado en **una treintena de calles de la ciudad** se están acometiendo durante estas semanas. Este proyecto tiene un **presupuesto de 230.000 euros** y está subvencionado por la **Diputación Provincial de Alicante**, dentro del capítulo de obras financieramente sostenibles. Estas obras se están realizando **en el barrio Las 300** así como en los alrededores del Centro Cívico.

Alfaro ha señalado que a estas actuaciones sumarán la **mejora de la iluminación tanto en los alrededores de la calle Aragón** como en la renovación de luminarias de la **calle Lealtad**, proyecto presupuestado en 63.600 euros.

"El equipo de gobierno **está satisfecho con estas actuaciones porque se siguen trabajando** los pequeños detalles para hacer la ciudad más cómoda,

accesible y agradable", ha afirmado la máxima autoridad eldense.

